



Asamblea de la Viceprovincia de Francia

SAINT LAURENT-SUR-SEVRE – Francia. Este lunes 24 de noviembre de 2024 tuvo lugar la reunión de la viceprovincia montfortiana de Francia en Saint Laurent-sur-Sèvre.

El Provincial Padre Paulin RAMANANDRAIBE, SMM hizo la oración de apertura, el discurso introductorio de la asamblea y la presentación del Padre Jean Claude LAVIGNE, OP, el orador sobre el tema: "Vivir la internacionalidad". La mañana se cerró con la celebración eucarística presidida por el Padre Marco PASINATO, SMM; en esta eucaristía participaron todos los cohermanos mayores que están en la EHPAD Sagesse, incluyendo también al personal de la casa. Después de la misa, todos juntos almorcamos en el comedor " Olivier Maire".

Por la tarde, el padre Jean Claude nos hizo una síntesis en 6 brechas para vivir la internacionalidad: La brecha de Simón de Cirene: Restaurar o restablecer el "Nosotros". Es el paso del " Yo " al "Nosotros". Salir en el individuo para entrar en la persona... La brecha de amos: La brecha de la justicia y la verdad. La vida religiosa no es solo una escuela de caridad, sino también una escuela de justicia. Debemos hacer justicia a todos los que son invisibles. La brecha de Samuel: El pequeño Samuel va al encuentro de Eli. Es el lugar de la escucha. Escuchar, del latín ab-audire, es oír con los oídos y poner en práctica. El acompañamiento espiritual, hoy es una necesidad. Es esencial para unificar el "Yo". La brecha de la Virgen María: Es la brecha de la oración y del silencio. La necesidad de parar y bajar dentro de nosotros mismos. Un montfortiano es aquel que dará a luz a Dios y lo dará al mundo. Dejar que Jesús nazca en nuestros corazones para darlo a la gente. La

brecha de la Amada del Cantar de los cantares: Es la belleza de las cosas... A menudo es el primer paso hacia la conversión; es la experiencia preliminar de la fe... La brecha de Jeremías: ¿Qué ves, Jeremías? Es la brecha de la palabra, de la liberación de la palabra. Es la palabra que hace a los humanos. Toda palabra es una palabra arriesgada. Di lo que ves, lo que sientes... Vuelve a nuestros orígenes y recupera el placer de lo que nos hizo religiosos.

Siguiendo al Padre LAVIGNE, Françoise GASNIER hizo una breve presentación sobre la administración y las finanzas de la congregación. Habló sobre la situación de la comunidad antes del reconocimiento legal del 24 de julio de 2024 y su situación actual con el reconocimiento legal. Ha subrayado que la congregación a partir de este reconocimiento tiene ahora una existencia en derecho francés, goza de una libertad de asignación de los fondos según las necesidades. Lo que requiere un nuevo rigor de gestión en el plano jurídico y en el plano contable. Coherencia entre derecho canónico y civil. Esto favorece también una simplificación de las estructuras de decisión.

El Padre Provincial había comunicado a los miembros del Consejo Provincial que acompañan a las comunidades: el propio Padre Paulin es el acompañante de la comunidad en Montfort sur Meu, el Padre Santino BREMBILLA, SMM de Saint Laurent sur Sèvre, el Padre Ronel CHARELUS, SMM del Marillais, el Padre Willi SEMLAN, SMM de Pontchâteau. Anunció que el juicio por la muerte del Padre Olivier MAIRE, SMM se celebrará del 19 al 22 de enero de 2026; el Hermano Daniel BUSNEL, SMM y él tendrán que testificar. También ha comunicado el programa del año con las fechas importantes.

El Padre Olivier NANTENAINA, SMM hizo una intervención sobre el servicio de la comunicación y del sitio web. Insta a la formación de un equipo de colaboradores para la gestión del sitio.

El Padre Éric MANIRAKIZA, SMM ha hablado sobre la "Fraternidad mariana" que se convierte en la "Fraternidad montfortiana María Reina de los corazones". Trabaja en la creación de un comité nacional. El Padre Willi SELMAN, SMM es coordinador en Montfort, el Padre Éric MANIRAKIZA SMM en Pontchâteau, el Padre Serge OCGENOR, SMM en Saint Laurent-sur-Sèvre, el Padre Robert NATIWANE, SMM en Marillais. Su asamblea nacional se celebrará del 6 al 7 de diciembre de 2025 en Pontchâteau.

El Padre Willi SELMAN, SMM habló sobre los proyectos de la Casa Natal. El Padre Santino BREMBILLA, SMM ha subrayado que el proyecto de Pontchâteau entra en una próxima etapa. El Padre Luiz Augusto STEFANI, SMM el ex superior general de los misioneros montfortianos, es nombrado nuevo rector del santuario de Pontchâteau. El Padre Ronel CHARELUS, SMM habló sobre el progreso del proyecto pastoral de la Parroquia/Santuario Saint Louis Marie Grignion de Montfort de la familia montfortiana en relación con la diócesis de Luçon. El Padre Jean-Diderot DUGER, SMM ha presentado la situación de la nueva composición de la comunidad del Marillais subrayando que muy pronto se cumplirán los 150 años de la presencia montfortiana en el Marillais y el año 2030 hará 16 siglos desde la aparición de la Virgen al Marillais. Por último, el Padre Marco PASINATO, SMM habló sobre los estatutos de la viceprovincia y la necesidad de trabajar en la Ratio Formatio-nis adaptándola a la realidad de la viceprovincia de Francia. El día se cerró con la bendición del Padre Marco. Siguiendo a Cristo, en los pasos de los pobres apóstoles como el Padre de Montfort, la misión continúa.

P. Serge OCGENOR, SMM